

あります。

昨年、八百津町のイメージキャラクターのデザインを募集したところ、⁴⁷¹点もの応募があり、さらに、選定投票を行った結果、1668票の投票をいただきました。

これも、町民の皆さんとの関心の多さだと感謝するとともに、観光事業推進に対する期待の表れだと感じました。

この結果、栗さんとんとササユリをデザインした「やおっち」をイメージキャラクターとして決定し、八百津町のイメージアップの一翼を担うことになり、着ぐるみも作成いたしました。

今後は、キャラクターを積極的に活用するための方法を検討し、キャラクターグッズの開発や、着ぐるみなどの各種イベント参加などを積極的に進めたいと考えております。

観光振興計画につきましては、年度末をめどにとりまとめる予定ですが、計画遂行のためのアクションプランも併せて策定中で、今後5年間の具体的な取組について検討中であり、多少遅れることも予想されます。

このアクションプランでは、観光協会の法人化に向けた調査研究や観光看板の整備、公衆トイレの整備、ハイキングコースの見直し、特産品の開発及び観光協会推奨品の認定などについて具体的な行動計画を定めるこ

Q2 国道418号の整備について



人道の丘公園と「やおっち」

ととしておりますので、ご意見やご希望などがありましたら、どんなことでも結構ですので、ご提言いただきたいと思います。いずれにいたしましても、今後の観光施策の推進は、観光協会を核として、行政や商工業を始め、町民が一丸となって推進していくことが必要であり、もてなしの心で観光客に接すれば、八百津町を訪れる観光客の数は増加すると考えております。

なお、どなたでも八百津町観光協会の会員になつていただけますので、是非ともご加入されまして、まちづくりにご協力をいただきますようお願い申し上げます。

問 野上交差点から荒川橋までの自歩道の整備について、付近の住民は切望していますが、行政はどうのように考えているか伺う。

答 (山田建設課長)

国道418号線野上交差点～荒川橋までの自歩道の整備についてのお尋ねですが、平成24年3月議会において、県道野上古井線の歩道設置についてという質問の答弁と重複するところがありますのでご了承ください。

議員ご指摘の418号線は、美濃加茂市・可児市への通勤・通学路として、重要な路線であります。平成22年度に24時間交通量の調査を行い、荒川橋交差点では2991台と交通量は八百津町の中でも多いと考えております。

この路線の歩道整備はほとんどできておりません。美濃加茂市・可児市の高校への通学者にとって、日々大変危険であるといふ認識は充分持っております。

管理者である可茂土木事務所へは、調整会議等機会があるたびに要望しておりますが、県はある程度の延長を確保して国の補助を受けて公共事業として施工したいと考えています。多

くの家屋移転等ばく大な予算が必要となり、なかなか着手できませんのが現状であります。しかし、歩道の必要性は重々承知していますので、今後、県当局に

対し強く要望していく所存であります。議員各位におかれましても、用地確保が第一でありますので、地元の同意等ご協力をお願ひいたします。



野上地内 国道418号

議会事務局 人事異動

4月1日付けで事務局職員の異動がありました。

(転出) 議会事務局書記
林 生 恵
(転入) 議会事務局書記
佐 合 知 美
出納室へ
出納室より



町民のみなさん

八百津町議会を傍聴してみませんか!!

6月定例会は 6月5日(木) 開会の予定です

詳細は議会事務局までお問い合わせください

☎ 43-2111(内線2302)

一般質問の様子はCCNet(アナログ10ch)
地デジ12ch)で生中継・録画放送されます